

Argentine: coupure de route et répression à Mosconi

01-04-2009

En ce moment, l'Union de Travailleurs sans emploi de Général Mosconi, province de Salta, coupe la route 34, mesure qu'ils réalisent depuis mercredi dernier pour la libération de Juan Carlos "Hipie" Fernandez, pour éviter l'arrestation de son frère "Pepino" et l'arrêt des poursuites de plusieurs membres du mouvement. De plus ils exigent l'accomplissement de travaux publics et le paiement de salaires, après la perte de 1200 postes de travail dans ce secteur (réseau d'eau, oeuvres communautaires et logements).

Le juge fédéral d'Oran Raúl Reynoso avait ordonné jeudi la libération de la circulation et l'arrestation de Pepino (recordman des inculpations en Argentine (70) et celle de son frère, « le Hipie »).

Depuis aujourd'hui la circulation est totalement coupée.

Le budget pour les oeuvres publiques « est accordé par le Gouvernement National et gérée par le provincial qui a interrompu depuis décembre le paiement des salaires ». L'intendant Isidro Duarte, qui n'a pas de relations avec la UTD, a déclaré que les membres de l'organisation « sont des pourritures qu'il faut éliminer ».

A Buenos Aires aura lieu une mobilisation à la Maison de Salta lundi après-midi.

Juan Carlos Fernández (« Hipi », frère de « Pepino » Fernandez), a deux inculpations :

- 1) Coupure de route
- 2) Privation illégitime de liberté. Il a été arrêté hier quand il était en négociations à Salta capital, pour les revendications des travailleurs de Général Mosconi.

Source : Correspondants Populaires de Salta.

Photo : Copenoa

Anred, 29 mars 2009.

http://anred.org/article.php3?id_article=2911

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>

Voir aussi :

Argentine: des chômeurs bloquent les accès de la pétrolière Pan American Energy et <http://www.utdmosconi.org>